

Des fresques thérapeutiques pour créer un univers ludique et décoratif pour nos jeunes patients

Lancement du projet

Avril 2025 à Mars 2026

Montant du projet

55 000 €

Contexte

1 enfant sur 100 naît avec une cardiopathie congénitale et l'Hôpital Marie-Lannelongue prend en charge plus de 800 enfants par an. Le Pôle des Cardiopathies Congénitales du nouveau-né à l'adulte assure la prise en charge diagnostique et thérapeutique, chirurgicale et interventionnelle des patients ayant une cardiopathie congénitale et cela dès le diagnostic anténatal chez le fœtus, puis chez le nouveau-né, l'enfant et jusqu'à l'âge adulte.

Notre ambition

Créer un univers décoratif et ludique pour nos jeunes patients au sein du futur Hôpital Marie-Lannelongue, pour le bien-être de tous «enfants-parents-soignants».

Le futur Hôpital Marie-Lannelongue favorisera le bien-être de tous et particulièrement de nos jeunes patients hospitalisés.

Nous souhaitons créer un environnement coloré et rassurant qui favorisera une meilleure prise en charge. L'hospitalisation est une épreuve pour un enfant. Dès son admission et tout au long de son parcours de soins des consultations aux services de réanimation et d'hospitalisation, en passant par la radiologie et le bloc opératoire, **l'environnement joue un rôle clé pour son bien-être.** Un cadre coloré, joyeux et rassurant aide à réduire l'anxiété, favorise la détente et améliore la coopération des jeunes patients face aux soins.

Des espaces aux teintes douces et dynamiques, des décors ludiques et immersifs vont **transformer l'hôpital en un lieu moins impressionnant, où l'enfant se sentira plus en sécurité.** En apportant de la chaleur et de la vie à chaque étape de son parcours, nous allons créer un environnement propice à **une prise en charge plus sereine, où l'émotionnel et le médical s'harmonisent pour le bien-être des enfants et de leurs familles.**

Le projet a pour objet de s'appuyer sur la réalisation de fresques thérapeutiques qui constituent **un soutien visuel et émotionnel, provoquant des émotions positives et favorisant également l'orientation.**

Cette modalité de customisation des lieux, s'inscrit dans une approche participative et inclusive **construite avec les équipes soignantes mais également les jeunes patients et leurs parents.**



Exemple salle d'attente



Exemple chambre d'hospitalisation